

Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder, Diaschauen, Beamer usw.

am Dienstag, 10. April 2018

in den Bürgersaal / Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10:00 bis ca. 12:00 Uhr

Programm:

„Die kosmische Katastrophe von Nördlingen und Steinheim“

Vor 15 Millionen Jahren brach über Süddeutschland eine Apokalypse in Form von zwei nahezu zeitgleichen Asteroideneinschlägen herein, die das Bild der heutigen Ostalb, Meteorkrater Steinheimer Becken und das Nördlinger Ries, entscheidend mitgestaltet haben.

Helmut J. Lang ist zertifizierter Natur- und Wanderführer beim schwäbischen Albverein und der Heimat- und Wanderakademie Baden-Württemberg. Er berichtet über die Entstehungsgeschichte und den Ablauf eines Asteroideneinschlags und seine Folgen an den Beispielen auf der Ostalb.

50 min

Nach der Kaffeepause

sehen wir eine Video-Dokumentation über das Steinheimer Becken inklusive Entstehungsgeschichte von Meteoriten/Asteroiden.

18 min

Hans Schaupp zeigt uns eine Bilderschau mit dem Titel

Im Focus: Nördlingen

15 min

Zu diesem Vortrag sind alle Foto-, Film- und Videofreunde herzlich eingeladen.